

Der Vorsitzende ruft den Tagesordnungspunkt auf.

Herr Rompf verteilt einen Zeitungsartikel über das „Leitsystem des Bahnhofs Gummersbach“.

Frau Sieckendieck fragt nach, was sie am 16.07.2016 beim Info-Stand am Wuppermarkt zu tun hat.

Der Vorsitzende informiert, dass sie Gespräche mit dem Bürger bzw. der Bürgerin führen soll und deren eventuelle Probleme bei der nächsten Sitzung anspricht.

Herr Winterhagen weist darauf hin, dass am Samstag, 10.09.2016, von 14.00 Uhr bis 21.00 Uhr im Bürgerhaus der „Demenztag“ vom „Netzwerk Demenz“ unter dem Motto: „Demenz geht uns alle an – die Gesellschaft demenzfähig machen“ stattfindet. Tom Hegermann moderiert die Veranstaltung.

Abends tritt Bill Mogridge mit einem Comedy-Programm über das Älterwerden auf.

Das Catering übernimmt die Ökumenische Initiative.

Der Vorsitzende fragt nach, wer an diesem Tag verbindlich teilnimmt und helfen könnte. Frau Danowski, Frau Voß und Eheleute Winterhagen sagen zu.

Herr Winterhagen berichtet von einem Gespräch mit Frau Anne Loth und Herrn Pfr. i. R. Peter Hennecke vom Vorstand der Ökumenischen Initiative. Es gab einen Gedankenaustausch über Seniorenarbeit in Radevormwald und es wurde überlegt, wie der Bürgertreff noch attraktiver werden könnte. Diese Gespräche sollen in unregelmäßigen Abständen stattfinden. Das nächste Gespräch ist für Anfang September 2016 geplant.

Der Vorsitzende berichtet von dem Benefiz-Konzert der „Silver Singers“ und anderen Chöre im Bürgerhaus. Das Konzert war gut besucht und erzielte einen Reinerlös von 888,50 €. Dieser Betrag wurde zu gleichen Teilen an den „Mittagstisch“ und an den „Hospizverein“ weitergeleitet.

Das Catering, sowohl für die Künstler, als auch für das Publikum in der Pause, wurde mit eigenen Kräften abgedeckt.

Herr Winterhagen möchte, da die „Silver Singers“ nun schon zum dritten Mal in Radevormwald gastiert haben, eine Konzertpause einlegen. Dies findet im Ausschuss allgemeine Zustimmung.

Der Vorsitzende berichtet, dass die Sozialführerscheine an die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler des Theodor-Heuss-Gymnasiums durch Herrn Kreisdirektor Klaus Grootens und Herrn Bürgermeister Johannes Mans übergeben wurden. Er bemängelt, dass der generationsübergreifende und der ehrenamtsfördernde Aspekt völlig gefehlt haben. Er will sich mit Herrn Horst Kirschsieper vom „Weitblick“ Radevormwald in Verbindung setzen, damit beim nächsten Mal die Ursprungsidee berücksichtigt wird. Die nächste Schule für das Sozialführerschein-Projekt soll die Armin-Maiwald-Schule sein.

Herr Winterhagen gibt bekannt, dass Frau Bärbel Lippelt kann. leider nicht mehr am Kinoprojekt aktiv teilnehmen Für die Bereitstellung von Kaffee und Kuchen sind jetzt Frau Roswitha Winterhagen, Frau Rotraut Voß und Frau Renate Greif zuständig. Die Erstellung von Flyer und die Pressemitteilungen liegen weiterhin in den Händen des Vorsitzenden.

Frau Winterhagen informiert, dass die Flüchtlingshilfe ein Sommerfest organisiert. Leider sind die aktiven Mitglieder der AG „Asylbewerber, Flüchtlinge“ Frau Renate Greif, Frau Carmen Sieckendieck und sie selbst verhindert. Sie haben die Firma Drago Mocambo GmbH für das Sommerfest gewinnen können, die Kaffeemaschinen zur Verfügung stellen und den benötigten Kaffee zu spenden.

Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 18.00 Uhr.

Ende: 18.00 Uhr